

Parc des Grands Causses

Criée de rue écocitoyenne

■ RÉSUMÉ DE L'ACTION

Le Parc souhaitait sensibiliser le grand public à la pratique des éco-gestes citoyens par le biais de la culture. Afin de s'adresser au plus large public (et pas uniquement aux personnes déjà sensibilisées), il a choisi de réaliser des animations sous forme déambulatoire dans des lieux publics à l'occasion de moments de rassemblements intégrés à la vie locale (foires, marchés, manifestations, rues...).

Le Parc a travaillé avec une compagnie artistique locale (Cie Les Boudeuses) afin d'adapter leur spectacle de Criée de Rue au thème de l'écologie et de l'éco-citoyenneté. Il en résulte un spectacle d'environ 30 minutes qui interpelle les passants sur les gestes qu'ils peuvent mettre en place dans leur quotidien.

Ce spectacle a été présenté de nombreuses fois sur le territoire du Parc mais s'est aussi exporté vers d'autres Parcs et dans toute la France.

■ CONTRIBUTION CLIMAT

- Sensibilisation du grand public aux éco-gestes permettant d'engager des opérations concrètes (travaux de rénovation)

■ POINTS FORTS / ORIGINALITÉ

- Une sensibilisation par le biais de l'humour
- Un moyen de diffusion permettant d'atteindre un public peu ou pas sensibilisé

■ PERSPECTIVES / LIMITES

- Réaliser des spectacles sur d'autres thèmes du changement climatique

■ DATES / DURÉE

Lancement : 01 avril 2014

■ DONNÉES

- 10 représentations en 2014
- Plus de 600 spectateurs
- 100 éco-kits de sensibilisation distribués

■ RÔLE DU PARC

Maître d'ouvrage

■ CONTACT

Alexandre CHEVILLON
05.65.61.35.50
<http://www.parc-grands-causses.fr/>



©Parc des Grands Causses